



PARIS SEINE  
REAL ESTATE

5 Pièces

102 m<sup>2</sup>

Réf. ParisSeine-PMC

1 645 000 €

Paris 6<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75006)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

\*\* rare \*\* belles prestations \*\* emplacement idéal \*\* idéalement situé, à proximité immédiate de la rue de rennes, de la rue du cherche-midi et du boulevard raspail, nous avons le plaisir de vous proposer ce bel appartement, situé au 1er étage (seul appartement sur le palier), au sein d'un immeuble haussmannien. d'une superficie de 102.17 m<sup>2</sup> loi carrez, il comprend : une entré , un double séjour/salle à manger de 41 M<sup>2</sup>, une cuisine indépendante aménagé et équipé, trois chambres, un dressing, une salle de bain, une salle de douches ainsi qu'un water-closet indépendant. Traversant sur rue et ...

\*\* rare \*\* beautiful amenities \*\* ideal location \*\* ideally located, in the immediate vicinity of rue de rennes, rue du cherche-midi and boulevard raspail, we are pleased to offer you this beautiful apartment, located on the 1st floor (only apartment on the landing), in a haussmannian building. With a surface area of 102.17 sqm carrez law, it includes: an entrance hall, a double living/dining room of 41 sqm, a separate fitted and equipped kitchen, three bedrooms, a dressing room, a bathroom, a shower room and a separate water closet. Crossing onto the street and courtyard and completely ...

**PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI**

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



# Évaluation Offerte !



# 01 45 44 66 00



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

